

Oyem/Retrouvailles post-électorales

# " Nouvelle étoile " félicite le président de la République pour sa victoire



Photo : LBON

Quelques cadres locaux du PDG, dont Franck Ondo Metogo (au centre), au cours de la rencontre.



Photo : LBON

Ils étaient nombreux à répondre à l'invitation du membre du Conseil national.

EN  
Libreville/Gabon

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) se sont retrouvés dernièrement à la salle des fêtes de l'hôtel Confort, autour du membre du Conseil national Franck Ondo Metogo pour de nouvelles orientations, en vue de remobiliser les troupes au sortir de la récente élection présidentielle. On y notait la présence des cadres tels que Simone Ndoutoume (déléguée provinciale de l'UFPDG), Cédric Andeme (délégué provincial de l'UJPDG), des secrétaires

fédéraux et ceux des sections et comités. Fondateur du groupe socioculturel "Nouvelle Etoile", l'homme politique a d'abord tenu à féliciter les uns et les autres (chacun à son niveau) pour leur implication à la victoire finale du candidat du PDG, Ali Bongo Ondimba. Précisant que l'élection présidentielle est déjà terminée. Un scrutin dont le processus avait commencé avec la révision de la liste électorale, et s'est achevé avec le rendu de la Cour Constitutionnelle, laquelle a déclaré Ali Bongo Ondimba victorieux de cette élection. Dès lors, celle-ci appartient



Photo : LBON

Les militants du PDG d'Oyem ont salué la victoire de leur champion.

désormais au passé. Le membre du Conseil national du PDG, paraphrasant le chef de l'Etat, a dit: «

L'heure est à présent au ressaisissement et au dialogue», invitant à un retour à la sérénité.

Cependant, le camarade Ondo Metogo a condamné l'hésitation des militants du PDG à manifester leur joie quant à ce plébiscite de leur candidat, comme s'ils craignaient quelque chose : « *Oyem n'appartient à personne. Nous sommes tous fils et filles d'ici, et personne n'a le droit de nous menacer pour avoir soutenu le candidat Ali Bongo Ondimba. La vie est un choix. Vous avez exprimé le vôtre et les autres le leur. Chacun devrait assumer le sien* », devait-il marteler. Pour lui, l'élection présidentielle passée, il faut maintenant se centrer sur d'autres préoccupations

importantes. C'est ainsi qu'il a évoqué la tenue, en décembre prochain, des élections législatives pour lesquelles il est impératif de se préparer. Il s'agit d'un challenge important qui se situe dans le prolongement du scrutin présidentiel, et qu'il serait imprudent de négliger. Pour le cas plus spécifique d'Oyem, il a rappelé la Coupe d'Afrique des Nations (CAN), à compter de mi-janvier 2017, et dont la ville abritera des rencontres. En vue de la réussite de cet événement, une organisation doit se mettre en place qui tienne compte de l'ensemble des besoins.

## Bitam/Santé

# Le Centre hospitalier d'Ayananga en voie de finition



Photo : SSB

Le Centre hospitalier d'Ayananga est déjà fin prêt.



Photo : SSB

Les travaux d'adduction d'eau en bonne voie.

SSB  
Bitam/Gabon

LA construction du Centre hospitalier d'Ayananga, dans la commune de Bitam, dont les travaux étaient à l'abandon depuis une décennie, vient de reprendre. La ville de Bitam doit cette reprise des travaux au Cocan-2017, dans la perspective de l'organisation par le Gabon de la Can-2017, étant entendu que l'une des quatre poules de ce championnat continental de football sera basée à Oyem, le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. Pour l'heure, l'entreprise Rames est à pied d'œuvre,



Photo : SSB

Le centre médical de Bitam dans un état de délabrement avancé. Photo de droite : avec des lits d'une autre époque.

conformément au contrat signé avec le Cocan-2017. Ainsi, les travaux avancent convenablement, conformément au cahier des charges. Une visite du chantier permet de constater que les bâ-

timents sont terminés. De même, les logements sont en voie de finition. De son côté, l'entreprise Bouygues s'attelle à pourvoir l'infrastructure en eau potable et en électricité.



Photo : SSB

Suivra ensuite l'installation des équipements ultra-modernes et autres plateaux techniques appropriés pour faire de ce Centre hospitalier une structure de référence.

Le Centre hospitalier d'Ayananga est un investissement d'envergure qui avait été retenu dans le cadre des Fêtes tournantes du 17-août 2005. Mais le chantier était à l'arrêt, après que

quelques bâtiments étaient sortis de terre, il y a quelques années. La Can-2017 se présente donc comme une aubaine pour ce projet, qui est ainsi ressuscité et qui, très certainement, sera désormais mené à terme. A la grande satisfaction des populations du département du Ntem. En effet, cela fait depuis longtemps que le centre médical de Bitam, situé au centre-ville, est loin de répondre aux attentes des usagers. La conséquence en est que les populations du département, sevrées d'un établissement digne de ce nom, traversent systématiquement la frontière pour aller se faire traiter dans les unités de soins des pays voisins.